

Sinergitas Tiga Pilar, TNI-POLRI Dan Aparat Desa Anggadita Hadiri Dalam Acara Peresmian Bangunan Posyandu

KARAWANG - KARAWANG.BNN.CO.ID

Aug 6, 2024 - 13:21



PokresvKarawang - Sinergitas Tiga Pilar, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu H. Karna bersama Babinsa Koramil 0412/Klari Kodim 0604/Karawang Serka Robert Manalu dan Aparat Desa Anggadita hadir pada peresmian bangunan Posyandu di dusun rumambe 1 rt. 02/01 Desa Anggadita

Kecamatan Klari Kabupaten Karawang. Kegiatan peresmian ini dipimpin oleh Kepala Desa Anggadita, H. Asep Wahyudi, dan berlangsung dalam suasana penuh semangat dan kegembiraan, Selasa (06/08/2024).

Peresmian Posyandu ini menjadi momen penting bagi masyarakat Desa Anggadita. Dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa serta sejumlah tokoh masyarakat lainnya, acara tersebut semakin berkesan dan bermakna.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha, menyampaikan, "Kehadiran Bhabinkamtibmas adalah sebagai bentuk dukungan kami kepada masyarakat dalam upaya meningkatkan kesejahteraan dan kesehatan. Posyandu adalah sarana yang sangat penting untuk memonitor dan meningkatkan kesehatan anak-anak, ibu hamil, dan warga secara umum."

H. Asep Wahyudi, Kepala Desa Anggadita, mengungkapkan terima kasih atas dukungan dari berbagai pihak, termasuk dari Polsek Klari Polres Karawang dan Koramil 0412/Klari Kodim 0604/Karawang "Kami sangat bersyukur atas peresmian Posyandu ini. Ini adalah wujud kerja sama dan komitmen bersama dalam memajukan kesejahteraan masyarakat Desa Anggadita." kata H. Asep Wahyudi

Selama peresmian, Bhabinkamtibmas H. Karna mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M dan Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha, memberikan apresiasi kepada tim yang terlibat dalam pembangunan Posyandu. Bangunan tersebut akan menjadi tempat penting bagi penyelenggaraan program kesehatan masyarakat dan menjadi sarana yang nyaman bagi warga Desa Anggadita.

Peresmian bangunan Posyandu ini, menjadi bukti nyata sinergitas dan kerja sama 3 (Tiga) pilar antara aparat TNI-POLRI dan masyarakat dalam mendukung pembangunan dan kesejahteraan di wilayah klari. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M